

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **V.1 Simpulan**

Berdasarkan hasil pembahasan dari bab sebelumnya tentang Penggunaan QRIS di era persaingan industri digital bagi UMKM, dapat kesimpulan sebagai berikut:

1. Disimpulkan adanya teknologi digital yang berkembang pesat mulai dari pengetahuan hingga penerapannya. Pelaku UMKM mengetahui penggunaan dan informasi mengenai manfaat tentang QRIS dari perubahan digital yang mendukung perkembangan perekonomian dapat menerapkan pembayaran secara non tunai. UMKM mengetahui QRIS melalui media sosial dan iklan dari *smartphone* yang menampilkan berbagai kemudahan dalam bertransaksi dengan menggunakan QRIS.
2. Pelaku UMKM sudah mengikuti digitalisasi pembayaran non tunai melalui QRIS. Melalui pengetahuan dan informasi manfaat QRIS, pelaku UMKM sangat setuju bahwa mereka tertarik dengan penerapan sistem pembayaran melalui QRIS memudahkan dalam bertransaksi, menjadi lebih cepat, aman, dan mempersingkat waktu.

#### **V.2 Saran**

Berdasarkan hasil pembahasan untuk mengetahui bab sebelumnya tentang Penggunaan QRIS di era persaingan industri digital bagi UMKM, maka penulis dapat memberikan saran:

1. Bagi Bank Indonesia sebagai penerbit sistem pembayaran QRIS untuk bersosialisasi kepada pelaku UMKM agar mereka menjadi lebih banyak juga yang menggunakan sistem pembayaran QRIS. Memberi pemahaman yang jelas tentang sistem pembayaran QRIS untuk memungkinkan pelaku UMKM memahami sistem pembayaran QRIS. Terdapat juga kelemahan yaitu agar transaksi berjalan dengan lancar harus di dukung dengan jaringan internet yang bagus.

2. Bagi pelaku UMKM, yang belum menggunakan QRIS disarankan untuk memulai menggunakan sistem pembayaran QRIS dalam bertransaksi agar dapat mengurangi penggunaan uang tunai. Karena adanya kemajuan teknologi dapat membantu pelaku UMKM untuk lebih berkembang.
3. Bagi masyarakat pembayaran QRIS ini tidak hanya untuk kalangan muda saja melainkan untuk semua kalangan harus lebih memahami tentang sistem pembayaran QRIS agar dapat memudahkan keseharian masyarakat dalam bertransaksi, untuk bisa memahami selain itu dapat merasakan penerapan dan pengetahuan ketika menggunakan sistem pembayaran QRIS.